

MON INTERNET EN SÉCURITÉ

INTERNET: JOUER, REGARDER, CHERCHER, DISCUTER ET SE PROTÉGER

> Les personnes et les ordinateurs peuvent communiquer entre eux. Ce n'est donc pas parce qu'on est seul à la maison qu'on ne court aucun danger. Il existe des logiciels de contrôle parental qui permettent de limiter l'accès à Internet.

Ils servent donc à me protéger des images, des textes et des pratiques qui sont dangereux.

Tous les enfants ont le droit d'être protégés, à la maison, à l'école, dans la rue et sur Internet. Se protéger sur Internet c'est d'abord ne pas communiquer son nom, son adresse et son numéro de téléphone.



> VRAI OU FAUX?

Discuter sur internet avec des inconnus est sans danger.

VRAI - FAUX

Des inconnus peuvent avoir accès à des informations personnelles me concernant quand je suis sur internet.

VRAI - FAUX

NI VICTIME, NI AUTEUR(E) D'INFRACTION

(faire quelque chose d'interdit par la loi)

> Exemples d'infractions : Utiliser des photos sans accord préalable, insulter, menacer...

Un mineur victime d'infraction a le droit de porter plainte, accompagné d'un des parents ou d'un adulte de confiance.

> VRAI OU FAUX?

On ne peut pas commettre d'infraction avec un ordinateur et sur internet.

VRAI - FAUX

On peut tout dire et écrire sur internet.

VRAI - FAUX

Je peux être victime d'infraction aussi sur Internet, que j'y aille beaucoup, un peu ou pas du tout. Par exemple, une photo prise d'un appareil photo ou d'un téléphone portable peut être mise sur Internet sans mon accord.

> Cela constitue une infraction.



ATTENTION AUX CONTENUS



> VRAI OU FAUX?

Les informations données sur internet sont toutes de sources sérieuses,

VRAI - FAUX

> Internet est un espace de communication où on peut trouver des informations, discuter et échanger des contenus (musiques, vidéos, fichiers...). Mais on peut aussi être confronté à de fausses informations, des images choquantes ou encore à des propos interdits (ex. : propos racistes).

...C'ÉTAIT BIEN DES POULES, DANS CE CHAMP, QUI JOUAIENT AU FOOT...

CA C'EST DE L'INFO!



Il était une fois, dans un Royaume, une famille qui habitait au milieu de la forêt. Les quatre enfants allaient jouer dans la clairière ensoleillée et observer les animaux. Un jour, alors qu'ils étaient cachés dans leur cabane...

ATTENTION, CETTE HISTOIRE EST EN FAIT INTERDITE AUX MOINS DE 12 ANS, ELLE PEUT FAIRE PEUR



12